

ENTREPRISES Axway et Cegid dominant le classement des éditeurs et créateurs de logiciels rhônalpins

C'est le premier classement du genre en région Rhône-Alpes. Le Clust'R Numérique, Syntec Numérique et EY viennent de dévoiler le Top 40 des éditeurs et créateurs de logiciels rhônalpins.

Le 11/12/2015 à 11:49

C'est le premier classement du genre en région Rhône-Alpes. Le Clust'R Numérique, Syntec Numérique et EY viennent de dévoiler le Top 40 des éditeurs et créateurs de logiciels rhônalpins. Ce palmarès est dominé par la société Axway basée à Annecy-le-Vieux en Haute-Savoie. Spécialisée dans les solutions progicielles et les services de B2B, elle devance légèrement le groupe lyonnais Cegid, présidé par Jean-Michel Aulas. Avec respectivement 261,6 et 243 millions d'euros de chiffres d'affaires réalisés dans l'édition.

Le secteur se porte bien

Après ces deux mastodontes, le podium est complété par l'entreprise Esker, spécialiste de la dématérialisation. Elle a réalisé un chiffre d'affaires de 46,1 millions d'euros en 2014. Suivent Sword (34,2 millions d'euros), Ciril (29,5 M€), Everteam (29,5 M€), Dimo Software (29,5 M€), Tessi (27 M€) Arkoon (27M€), Hardis Group (20 M€).[...]

Pierre Comet

Retrouvez l'ensemble de cet article sur le site Le progrès :

<https://www.leprogres.fr/economie/2015/12/11/axway-cegid-dominent-le-classement-des-editeurs-et-createurs-de-logiciels-rhonalpins>